

# Pastor Blomeier ist wieder am Start

## Beim Hermannslauf Spenden sammeln für den Bielefelder Kinderfonds

**Sieler** (js). Zum zwölften Mal wird Matthias Blomeier am 26. April 2009 am Hermannslauf teilnehmen. Der 50-Jährige sammelt auch dieses Mal wieder Geld von Sponsoren. Bestimmt ist es für den Bielefelder Kinderfonds.

»Die Armut der Eltern wird leider in vielen Fällen auch zur Armut der Kinder«, sagt Matthias Blomeier. Deshalb unterstützt er mit seinem Sponsorenlauf dieses Mal den Kinderfonds. 500 Euro hat Matthias Blomeier bereits gesammelt. »Der Kinderfonds unterstützt Kinder, deren Familien von Sozialleistungen leben. Ihnen wird beispielsweise die Mitgliedschaft im Sportverein oder der Klavierunterricht finanziert«, erklärt Matthias Blomeier.

»Es wäre toll, wenn wir den Betrag aus dem vergangenen Jahr verdoppeln könnten und 20 000 Euro zusammen kommen würden«, sagt der sympathische Pfarrer. 10 000 Euro konnte Blomeier in diesem Jahr sammeln, das Geld bekam der Bielefelder-Kindertisch, der bedürftigen Jungen und Mädchen mit warmen Mahlzeiten eine Freude bereitet.

»Gemeinsam leben - Gemeinde leben« ist das Motto der Markuskirchengemeinde von Matthias Blomeier, das sich auch in dem Sponsorenlauf widerspiegelt.

»Doch wir wollen nicht nur in unserer Gemeinde sammeln, sondern auch über den Tellerrand schauen«, erklärt Blomeier. Wichtig ist ihm, dass das Geld direkt Bedürftigen in Bielefeld zu Gute

kommt. Spenden nimmt Matthias Blomeier direkt entgegen. Sie können aber auch auf das Konto des Kirchenkreises Bielefeld bei der Sparkasse Bielefeld mit dem Verwendungszweck »Sponsorenlauf

Markusgemeinde«, BLZ 480 501 61, Konto-Nummer 364 überwiesen werden. Bis 100 Euro erkennt das Finanzamt den Einzahlungsbeleg als Spendenquittung an.



Pfarrer Matthias Blomeier hofft auf reichlich Sponsoren, | April unterstützen. Der Erlös kommt dem Bielefelder Kinderfonds zugute.